

POLÍTICA DE TRATAMIENTO & PROTECCIÓN DE DATOS PERSONALES

En cumplimiento de la normativa colombiana sobre protección de datos personales, XIAOMI COLOMBIA S.A.S., en calidad de responsable del tratamiento de datos personales; y su agencia encargada de almacenar dichos datos, KEEP AGENCIA S.A.S., informan a los usuarios de la Landing page <https://laesenciadetuobramaestra.com/> acerca del tratamiento de sus datos personales para el registro al evento.

1. Responsable del tratamiento

La siguiente Landing Page <https://laesenciadetuobramaestra.com/> que es propiedad de Xiaomi Colombia S.A.S. sociedad legalmente constituida y vigente, con domicilio principal en la ciudad de Bogotá D.C., República de Colombia y NIT. 901.530.638-0 (en adelante “Xiaomi” y/o “responsable del Tratamiento de datos”); y los datos proporcionados serán tratados conforme a la política de datos personales publicada en https://privacy.mi.com/all/es_US/ y a la ley colombiana.

2. Encargado del tratamiento

KEEP AGENCIA S.A.S., sociedad comercial legalmente constituida mediante Acta del 25 de noviembre de 2014 de Asamblea de Accionistas, inscrito el 25 de noviembre de 2014, con el No. 01887931 del Libro IX, identificada con NIT. 900.793.747-1, representada en este acto por la señora NATALIA HERNANDEZ FERNANDEZ, identificada con la cédula de ciudadanía número 40327822 de Villavicencio, debidamente facultada, todo lo cual consta en el certificado de existencia y representación legal expedido por la Cámara de Comercio de Bogotá D.C. La sociedad será la encargada de recolectar, administrar y tratar los datos personales en calidad de Encargado del Tratamiento de los datos personales cumpliendo con la política de tratamiento de datos personales de Xiaomi Colombia

S.A.S. (responsable del Tratamiento de datos personales) publicada en https://privacy.mi.com/all/es_US, así como la ley 1581 de 2012 y/o los decretos reglamentarios y de administrar las herramientas tecnológicas y logísticas de la Landing Page.

3. Finalidad del tratamiento

Los datos personales suministrados por los usuarios en la landing page serán utilizados exclusivamente para la gestión y organización del evento de lanzamiento de la serie Xiaomi 13 T "La esencia de tu obra maestra" y para enviar información relacionada con dicho evento.

4. Datos personales objeto de tratamiento

Los datos personales que se recolectarán a través de la Landing page <https://laesenciadetuobramaestra.com/> son los siguientes:

- Nombre completo
- Correo electrónico
- Teléfono de Contacto
- Empresa y cargo.
- Categoría del evento
- Confirmación de Asistencia al Evento.

5. Consentimiento del titular

La recolección y el tratamiento de los datos personales se llevarán a cabo con el consentimiento previo, expreso e informado del titular de los mismos. Al aceptar la política de tratamiento de datos personales, el usuario está autorizando a Xiaomi Colombia SAS. y a su agencia encargada Keep Agencia S.A.S. para realizar el tratamiento de sus datos personales con la finalidad anteriormente descrita.

6. Derechos de los titulares de los datos

Los titulares de los datos personales tendrán derecho a:

- a) Acceder a sus datos personales.
- b) Rectificar sus datos personales en caso de ser inexactos o incompletos.
- c) Cancelar sus datos personales cuando considere que no se requieren para las finalidades indicadas en la presente política.
- d) Oponerse al tratamiento de sus datos personales cuando existan motivos legítimos para ello.

7. Seguridad y confidencialidad

Xiaomi Colombia SAS. y su agencia encargada Keep Agencia S.A.S. garantizan la seguridad y confidencialidad de los datos personales de los usuarios, adoptando medidas técnicas y organizativas necesarias para evitar la alteración, pérdida, tratamiento o acceso no autorizado a dichos datos.

8. Autorización para el envío de mensajes de texto y correos electrónicos

Al registrarse en la Landing Page <https://laesenciadetuobraestra.com/>, los usuarios autorizan expresamente a Keep Agencia S.A.S., a nombre de Xiaomi Colombia SAS., para que, en cumplimiento de la normativa colombiana aplicable en materia de protección de datos personales, recolecte, almacene, use, circule, suprima y en general, realice cualquier otra actividad necesaria para el tratamiento de sus datos personales con la finalidad de gestionar su participación en el evento de lanzamiento de la serie Xiaomi 13 T "La esencia de tu obra maestra".

Además, los usuarios autorizan expresamente a Keep Agencia S.A.S. para que pueda enviar mensajes de texto y correos electrónicos a los datos de

contacto que se hayan registrado en la Landing Page, con el propósito de informar sobre el evento de lanzamiento de la serie Xiaomi 13 T "La esencia de tu obra maestra", así como cualquier otra comunicación relacionada con el mismo.

La autorización anterior se extiende por el tiempo que sea necesario para cumplir con las finalidades mencionadas anteriormente.

9. Vigencia y actualización de la política

La presente política de tratamiento de datos personales tiene una vigencia indefinida y podrá ser actualizada en cualquier momento por parte de Xiaomi Colombia SAS., garantizando siempre que los cambios se comuniquen a los usuarios a través de la Landing page <https://laesenciadetuobramaestra.com/>.

Al aceptar la presente política de tratamiento de datos personales, el usuario reconoce que ha leído y comprendido la misma, y autoriza el tratamiento de sus datos personales de acuerdo con las finalidades aquí descritas.